

CEDH promueve igualdad de género entre organismos civiles y estudiantes



0



14 de Agosto del 2014



La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León inició un ciclo de conferencias sobre la igualdad y la erradicación de la discriminación entre mujeres y hombres, dirigido a miembros de

organizaciones de la sociedad civil y estudiantes universitarios.

Minerva Martínez Garza, presidenta de la CEDH detalló que el objetivo de estas conferencias es concientizar a la comunidad universitaria con la finalidad de eliminar la violencia de género, así como brindar mayores herramientas a las y los miembros de grupos sociales para combatir la desigualdad y la discriminación.

Dentro de las acciones del programa para Prevenir, Atender y Erradicar la Violencia contra las Mujeres, la CEDH realizó tres conferencias impartidas por especialistas del organismo autónomo y de la Comisión Nacional de Derechos Humanos.

Fernando Bolaños Ceballos, expuso la conferencia "Principio de Igualdad para eliminar la discriminación entre mujeres y hombres" a representantes de asociaciones civiles que trabajan por los derechos de las mujeres.

También se impartió el tema "Violencia de género" a estudiantes de la Universidad de Monterrey.

Mientras que en la Facultad de Ingeniería Civil de la Universidad Autónoma de Nuevo León, pionera en materia de derechos humanos, la CEDH impartió la conferencia "Igualdad y no discriminación".